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REAJUSTE DA ENERGIA ELÉTRICA
É bom a minerada preparar os bolsos porque vai ter que desembolsar uma graninha a mais, com
mais um reajuste, desta vez é na conta de energia elétrica, da Cemig. A partir da próxima terça-feira
(28/05), a nova tarifa terá um acréscimo de 6,7%, para os clientes residenciais. O valor passa a valer
a partir de 28/5 e terá duração de um ano.

LANÇAMENTO DA PRÉ-CANDIDATURA DE MAURÍCIO VISITA DE SOUTO AO PRESIDENTE DA ALMG

Ainda repercute na terra de Darcy Ribeiro, o encontro do PL, do ex-presidente Jair Bolsonaro,
com a presença do deputado federal revelação e campeão de votos, em Minas Gerais, Nikolas
Ferreira, na noite de segunda-feira, 20/05, no espaço Portal Eventos. O evento que reuniu,
segundo os organizadores, quase duas mil pessoas, teve como objetivo o lançamento da pré-
candidatura ao paço montes-clarino, do superintendente da Santa Casa, Maurício Sérgio. Mas
é lógico que a principal estrela do evento foi o jovem parlamentar Nikolas Ferreira, que além de
atrair fãs e simpatizantes locais, atraiu também, outros tantos de outras cidades circunvizinhas.
Compareceram, ainda, os deputados peelistas Domingos Sávio, Bruno Engler (PL), e a delegada
Sheila (PL). A direita local, representada por Maurício, estreou bem a sua campanha, contando
com apoio da sua principal estrela no estado, o deputado Nikola Ferreira. Outra estrela do
partido, o ex-presidente da República, Jair Bolsonaro, participou do evento de forma remota,
também demonstrando seu apoio a pré-candidatura de Maurício. Passada esta euforia do
lançamento, agora resta saber como será a repercussão nos próximos dias e meses, em relação
à pré-candidatura do super da Santa Casa.

Reza a lenda que uma foto vale mais que mil palavras. Em ano eleitoral, a foto do
prefeito Humberto Souto e a da primeira-dama Terezinha Mangabeira, juntamente com
o procurador-geral do município Otávio Rocha na visita de cortesia ao presidente da
Assembleia Legislativa, Tadeuzinho Martins (MDB), que contou ainda, com as presenças
de outros dois deputados, Arlen Santiago (Avante) e Gil Pereira (PSD), pode ter outro
viés político, além da busca por recursos. Humberto, que não dorme no ponto, segue
aquela máxima de Vandré, “quem sabe faz hora não espera acontecer" e estaria indo
beber direto na fonte para garantir o apoio do emedebista ao seu pupilo, o vice-prefeito
Guilherme Guimarães (União), pré-candidato ao Paço montes-clarino. Numa mesma
tacada e na mesma visita, aproveitou para também garantir os apoios do PSD de Gil
Pereira e do Avante de Arlen Santigo.

RECUPERAÇÃO DA ESTRADA DA
PONTE A VARZELÂNDIA

Atendendo pedido do ex-prefeito e pré-
candidato à Prefeitura de São João da

Ponte, Fábio Madeiras (Avante), o deputado estadual Arlen
Santiago (Avante) intercedeu junto ao diretor do DER-MG,
Rodrigo Tavares, no sentido de buscar uma solução para fazer
os reparos na estrada que liga o município passando por Brejo
Grande, Salvinópolis até Varzelândia. A boa notícia, segundo o
parlamentar, é de que a cobrança já foi feita e o diretor do
DER-MG se prontificou na realização dos reparos necessários,
corrigindo alguns problemas pontuais, como a limpeza das
beiradas e o tapa-buracos. A previsão é de que essas obras
naquela importante via de acesso que l iga a Ponte a
Varzelândia, de acordo com informações passadas pelo
deputado Arlen Santiago ao ex-prefeito Fábio Madeiras, é de
que seja realizada o mais breve possível.

ELEIÇÃO EM PATIS
Na vizinha Patis, o
prefeito Valmir Morais
de Sá (Avante)
finalizado seu quarto
mandato com números
favoráveis na sua
gestão, atendendo a
população em todas as
áreas. A sua próxima
meta para este ano
eleitoral é fazer o seu
sucessor e o nome que
está apostando é do
seu vice-prefeito, o pré-candidato Elivaldo Versiane, irmão do
ex-prefeito Edmundo.

PATIS ANUNCIA PAVIMENTAÇÃO

Por falar em Patis, a boa nova para os moradores das
comunidades de Pindaiba do Arroz e Sussuarana está
relacionada aos 7.500 m² de pavimentação asfáltica.
Esta obra, que foi sonhada por décadas pelos
moradores das duas localidades, além de garantir mais
conforto e segurança, será importante via de acesso
para os usuários, transporte escolar e escoamento da
produção agrícola.

NÃO SOU CANDIDATO
Quem tem usado as redes sociais
nos últimos dias é o ex-prefeito de
Matias Cardoso, Joquinha. Sem
fazer muita argumentação, já foi
direto ao ponto para desmentir
notícias de sua pré-candidatura a
prefeito. A sua participação na
política daquele município
ribeirinho será apenas de apoio ao
seu filho, o vereador Jan de
Joquinha, pré-candidato a
reeleição ao Legislativo.

ESQUERDA EM VARZELÂNDIA

Informação chegada nas ondas norticianas de plantão,
dá como certo o namoro da esquerda, rumo ao paço
varzelandense, na corrida eleitoral deste ano. O pré-
candidato a prefeito Amâncio Oliva (PSB) está
buscando o apoio do ex-prefeito Carlos Antunes (PT),
que é o atual vice-prefeito, para compor a chapa. Ainda
em tempo, quem está intermediando as negociações
neste sentido, é o Leão do Norte, o deputado federal
Paulo Guedes (PT).

ESCRITÓRIOS DA OAB MOC

PILOTO DO “SUAS ESCOLHA” EM
MONTES CLAROS

Neste momento em que o município de Montes Claros convive
a crise na saúde, em especial no setor de Pediatria, surge uma
luz no fim do túnel, com um projeto pioneiro, com a
implementação do projeto SUS Escolha. A opção de Montes
Claros para sediar o projeto-piloto, com duração de seis meses,
foi aprovada dia 15/5 pela Comissão Intergestores Bipartite do
Sistema Único de Saúde (CIB-SUS), realizada em Belo Horizonte
e tem como objetivo ampliar a participação social no Sistema
Único de Saúde (SUS) e empoderar os usuários ao permitir o
seu envolvimento com o tratamento de saúde, além de avaliar
a satisfação com os serviços prestados, a partir deste ano.
Ainda em tempo, a iniciativa da Secretaria de Estado de Saúde
de Minas Gerais (SES-MG) vai possibilitar aos usuários do SUS,
que aguardam a realização de cirurgias eletivas, escolher em
qual hospital desejam realizar o tratamento.

O setor jurídico montes-clarino vive a expectativa da
inauguração dos novos Escritórios Compartilhados da 11ª
Subseção da OAB/MG e CAAMG. Conforme o presidente da
OAB Montes Claros, Herberth Alcântara, a inauguração está
agendada para o dia 7 de junho, às 9h30. O novo espaço
representa um investimento na infraestrutura e no bem-estar
da advocacia, conta com instalações modernas e adaptadas
para atender às necessidades do dia a dia da profissão.


